

Pressemitteilung

**Sparkasse bietet ab 10. Juli Euro-Überweisungen in Echtzeit an  
Sparkassen-Finanzgruppe als erste Institutsgruppe in Deutschland mit  
diesem Angebot am Markt**

Freiburg, 5. Juli 2018

Ab dem 10. Juli 2018 bietet die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau ihren Kunden Geldüberweisungen in Echtzeit an. Das gilt sowohl für das Onlinebanking als auch das Mobile-Banking. Damit können Sparkassen-Kunden zukünftig innerhalb weniger Sekunden Geld vom eigenen Konto auf ein anderes überweisen, sofern das Finanzinstitut des Empfängers an diesem Verfahren schon teilnimmt. Die Zahlungen sind sicher und ergänzen das Angebot um eine blitzschnelle Leistung. Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau bietet diesen Service ohne Extra-Kosten an.

Bei der Echtzeit-Überweisung handelt es sich um eine deutlich beschleunigte Euro-Überweisung innerhalb der 34 Länder des gemeinsamen europäischen Zahlungsraums (SEPA). Dabei wird das Geld innerhalb von 10 Sekunden auf das Konto des Zahlungsempfängers übertragen. Die schnelle Überweisung steht den Kunden rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr für Zahlungen bis zu einer aktuellen Betragsgrenze in Höhe von 15.000 Euro zur Verfügung. Voraussetzung für eine erfolgreiche Überweisung ist, dass auch das Empfängerinstitut an dem neuen Verfahren teilnimmt. Wenn ja, wird dem Kunden beim Überweisen automatisch die Echtzeit-Überweisung als Alternative angeboten. Die Sparkassen-Finanzgruppe ist die erste Bankengruppe in Deutschland, die sich dem Verfahren anschließt und den rund 50 Mio. Kunden den Zugang zur neuen Echtzeit-Überweisung eröffnet.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht  
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau  
Vorstandssekretariat, Pressereferentin  
Postfach 11 70, 79011 Freiburg  
Telefon: 0761/215-1112  
[patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de](mailto:patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de)  
[presse@sparkasse-freiburg.de](mailto:presse@sparkasse-freiburg.de)